CVE-DOGC-B-18162092-2018

# ANUNCIOS DE LA GENERALIDAD DE CATALUÑA

## **DEPARTAMENTO DE JUSTICIA**

RESOLUCIÓN JUS/1225/2018, de 8 de junio, por la que se hacen públicos la composición del tribunal, el lugar, la fecha y la hora de las pruebas para la obtención del título de gestor administrativo.

De conformidad con lo que establece la base 6 de la Resolución JUS/214/2018, de 12 de febrero, por la que se convocan las pruebas para obtener el título de gestor administrativo (DOGC núm. 7562, de 20.2.2018), y de acuerdo con el Decreto 381/2006, de 17 de octubre, por el que se asignan al Departamento de Justicia las funciones y los servicios traspasados a la Generalidad de Cataluña en materia de expedición del título de gestor administrativo.

#### Resuelvo:

−1 El tribunal calificador de las pruebas de aptitud estará integrado por los siguientes miembros:

Presidente: señor Alfonso Lluzar López de Briñas, presidente del Consejo de Colegios de Gestores Administrativos de Cataluña.

Secretario: señor Venanci Blanch Bonet, vicepresidente del Consejo de Colegios de Gestores Administrativos de Cataluña.

### Vocales:

Señora Yolanda Boronat i Gutierrez, gestora administrativa colegiada.

Señor Jaume Vilanova Vila, vocal de la Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Cataluña.

Señor Marc Giménez Bachmann, vocal de la Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Cataluña.

Señora Olga Rego Cariaga, funcionaria del cuerpo superior de la Administración de la Generalidad de Cataluña adscrita a la Dirección General de Derecho y Entidades Jurídicas.

Señora Carlota Francitorra de Font, jefa del Servicio de Corporaciones Públicas y Coordinación de la Dirección General de Derecho y Entidades Jurídicas.

## Tribunal suplente

Presidenta: señora Carme Dalmau i Bacardit, secretaria de la Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Cataluña.

Secretaria: señora Maria J. Guerrero Santafé, gestora administrativa colegiada.

#### Vocales:

Señora Concha Forteza Bueno, miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Cataluña.

Señor Albert Vidal Ragazzon, consejero del Pleno del Consejo de Colegios de Gestores Administrativos de Cataluña.

Señor Josep Panicot i Freixa, consejero del Pleno del Consejo de Colegios de Gestores Administrativos de Cataluña.

Señora Carolina Saenz Casals, funcionaria del cuerpo superior de la Administración de la Generalidad de Cataluña, adscrita a la Dirección General de Derecho y Entidades Jurídicas.

Señora Marina Gutierrez Torné, funcionaria de la Administración de la Generalidad de Cataluña, adscrita a la

CVE-DOGC-B-18162092-2018

Dirección General de Derecho y Entidades Jurídicas.

−2 Las pruebas se celebrarán el día 15 de septiembre de 2018, sábado, a las 10.30 horas en el aula 2 de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, avenida Diagonal, 684, de Barcelona.

Se convocan todos los aspirantes en un único llamamiento y tendrán que presentarse con el DNI en el lugar indicado.

Barcelona, 8 de junio de 2018

Xavier Bernadí i Gil

Director general de Derecho y Entidades Jurídicas

(18.162.092)